

A12 NACIÓN

Viernes 1 de marzo de 2024 EL UNIVERSAL

Descartan romper relaciones con Canadá

AMLO hace "reproche fraterno" por requisito de visas a mexicanos

ALBERTO MORALES Y ADRIANA VARELLAS
Entrevista y corresponsal
@adriana_varellas

Cancún, QR.— Luego de que Canadá impusiera vías a los mexicanos, el presidente Andrés Manuel López Obrador manifestó que respeta esta decisión y descartó romper relaciones con Canadá.



El presidente dijo respetar la decisión de Canadá.

El Norte, prevista para abril en Canadá, debido a esta acción, así como por los procesos electorales vigentes en Estados Unidos. López Obrador dijo que respetaría esta decisión, su gobierno acuerda con "prudencia y seriedad", y señaló que el requisito de visa sólo afectaría a 40% de los visitantes mexicanos que viajan a ese país.

Ayer, Canadá confirmó que volverá a exigir visas a los mexicanos que quieran ingresar a su territorio debido a una explosión de pedidos de visas.

"Los ciudadanos mexicanos deberán obtener una visa para venir a Canadá a partir de ahora", anunció en una conferencia de prensa el ministro de Inmigración, Marc Miller, quien pidió la medida busque preservar "la viabilidad del sistema de asilo y de inmigración". ■

Agradece Manuel Velasco la confianza de Sheinbaum

Senador del Verde coordinará las alianzas de la candidata presidencial

El senador con licencia Manuel Velasco Coello dedicó a Claudia Sheinbaum Pardo, a la Presidencia por la coalición Sigamos Haciendo Historia, por su confianza al integrarse en su equipo de campaña como coordinador de Alianza del proyecto de transformación.

El aspirante a la candidatura presidencial del mismo movimiento destacó que la ministra le ha confiado la abanderada interna de tener puntos con los sectores que desean un cambio y un mejoramiento a la transformación.

Tres ser presentado por Sheinbaum Pardo como parte del equipo de campaña con el que busca ganar las elecciones de junio próximo, Velasco Coello publicó en su red social X: "Agradezco a la futura presiden-



Manuel Velasco destaca la confianza que le ha confiado la abanderada presidencial morenista Claudia Sheinbaum Pardo.

denta de México, Claudia

Sheinbaum "buena visión, hoy experiente, hoy proactiva".

En su mensaje, Velasco recordó que con la abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia uno de los principales objetivos es unir a todos los mexicanos en torno a un mismo proyecto, porque dice en el diseño de puertas abiertas a toda la ciudadanía. ■ Redacción

En tanto, el coordinador de Alianza, con su experiencia de tener paquetes de diálogo con todos los sectores y ciudadanos que desean un cambio y apoyar a la transformación".

El senador del Partido Verde

ha subrayado que con Claudia

Sheinbaum "hay visión, hoy experiencia, hoy proactiva".

En su mensaje, Velasco recordó que con la abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia uno de los principales

objetivos es unir a todos los mexicanos en torno a un mismo proyecto,

porque dice en el diseño

de puertas abiertas a toda la

ciudadanía y el fin del seso-

IEEM
Instituto Mexicano de Elecciones

2º Junio 2024

¡Participa
como Supervisor/a Electoral
Local o Capacitador/a
Asistente Electoral Local!

Periodo de registro:
1 de marzo al
6 de abril de 2024

Consulta la convocatoria en
www.ieem.org.mx

Para que cuente,
¡Vota!



Entre la cuenta regresiva y la bola de nieve

MARCELA GÓMEZ ZALCE

PLAZA CERRADA

turas y así, como diría el clásico cuando no alcanza el botón, hay mofa.

El ánimo del pueblo bueno y sabio es que siga la historia de que la transformación no les haga justicia sino los empuje al abismo de la injusticia. No sienten la moralidad de regular directo —que pone en riesgo la viabilidad financiera del próximo gobierno— para impulsar la crucialidad de haber dejado sin vacunas a millones de niños y sin medicamentos a pacientes con cáncer todo en aras de la corrupción del poder político dominante, se empiecen cobardes por la banda presidencial.

Y en ese profundo contorno la ley del Ejecutivo veleando el cuadro cuando su autoridad moral está por encima de la ley y que esa transformación continúa seis años más presenta un cuadro letífi- co de la deuda. La realidad es que el desequilibrio de la economía es la causa de la inflación y la volatilidad al arrojamiento.

Los episodios de actitudes impulsivas y de actos explosivos intermitentes están ocurriendo en el país, en ciudades estratégicas del país y en el rubro rovente que ve horizontado recorrer la bola de nieve del descontento estatal por los escándalos de corrupción y el reparto de candida-

Efecto "bola de nieve" es el fenómeno que se observa en diversos contextos y disciplinas, caracterizado por la amplificación o multiplicación progresiva de un factor inicial a medida que interactúa con otros elementos o factores del sistema en el que está inmersa. Este efecto se puede visualizar metafóricamente como una bola de nieve que, al desenderse de una pendiente, va acumulando más nieve medida que aumenta su velocidad y velocidad al avanzar.

Su magnitud no es un des-

de de implicaciones ni de

donde impone

el desorden

desordenado, creando y desordenando.

El ejecutivo muestra señales de un problema subyacente

resuelto.

La cascada de sangre en rigo-

nos entraña del país, salvo la

lucha del presidente López

Obrador que lleva semanas

desordenando, creando y desordenando a la crítica.

Si no fueron

los errores de

la transformación

que arrancaron la le-

galidad de miles de oportunidades y peligros desatados por conquistar la ciudadanía debe

mantenerse alerta y atenta.

La hinchazón del presidente

dominante fuerte y demente

en Méjico, dando fe de los

peores y sombríos del

cuadro de la cuenta regresiva

y el derrota por López

Obrador no es igual.

Es peor... ■

@GomezZalce

El pueblo bueno y sabio exhibe signos de hartazgo de que la transformación no les hizo justicia sino injusticia.



LA TASA DE DESEMPLEO REPUNTÓ EN ENERO: INEGI

| CALETA | A23



MATTEL

A nombre de Mattel Latinoamérica, lamentamos profundamente el fallecimiento de Luis Miguel Hidalgo Vidales

Luis Miguel Hidalgo Vidales

Nos unimos al dolor y pena que embarga a toda su familia.

Descanse en Paz.

01 de marzo de 2024.



IEEM_MX
IEEM_OFICIAL